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Anfrage: Sachstand Sanierung Maudacher Straße 
 
Die Stadtverwaltung möge den Ortsbeirat vor dem Hintergrund der bereits vorgestellten Sa-
nierungsplanung „Maudacher Straße“ informieren. 
 
Begründung: 
Im Straßenausbauprogramm 2019-2023 wurden die erforderlichen Beträge eingestellt. Die 
dringend notwendige Sanierung wurde sowohl im Ortsbeirat als auch im Bau- und Grund-
stücksausschuss beschlossen. Der Stadtrat Ludwigshafen hat zugestimmt und damit den 
Arbeitsauftrag an die Verwaltung erteilt. Im Juni 2020 wurden die Bürger*Innen per Schrei-
ben - die geplante Anwohnerversammlung konnte wegen der Corona-Pandemie nicht statt-
finden - von der Vorentwurfsplanung informiert; Anregungen konnten an die Verwaltung wei-
tergegeben werden. Der März 2021 wurde als Beginn der Maßnahme kommuniziert.  
Mehrere Vororttermine fanden - von den Bürger*Innen mit großem Interesse verfolgt -  da-
nach statt, die Busumleitung ist fix geplant. 
 
Folgende Fragen stellen wir nun: 
 
Warum ist bis dato nichts passiert? 
 
Wie sieht denn nun die realistische Planung in sachlicher, zeitlicher und finanzieller Hinsicht 
aus – insbesondere nachdem der Ortsbeirat der Erhöhung der Ausbaubeiträge zugestimmt 
hat? 
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Haben sich die Förderungsrichtlinien kürzlich geändert? Bisher konnten Förderanträge nur 
vor Beginn einer Maßnahme gestellt werden. Die Straße ist aber in Teilen ja schon ausge-
baut s.o.. 
 
Wann und wo wurde ein Förderantrag gestellt? 
 
Wann ist erfahrungsgemäß mit einer Zusage zu rechnen? 
 
Die Sanierung ist in der Ortspolitik seit 20 Jahren Thema. Die Stadtverwaltung steht als 
Dienstleiterin der Bürger*Innen im Wort!! Sie verdienen Planungssicherheit (Haussanierun-
gen etc.). Die erneute Verschiebung stößt bei der Bevölkerung auf großes Unverständnis. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Bernhard M. Kinzinger 
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